

## Mujeres quilmeñas visitan Atlántida en su primera instancia de intercambio técnico

Ayer 20 de abril, en localidad uruguaya de Atlántida, iniciaron las actividades de intercambio entre la Intendencia de Canelones y la Municipalidad de Quilmes, en el marco del proyecto “Mujeres rioplatenses Sembrando Futuro”, co-financiado por el Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades.

El proyecto tiene como objetivo promover el intercambio de experiencias y propiciar un aprendizaje significativo entre mujeres que realizan trabajos sociocomunitarios vinculados al desarrollo de un ambiente sostenible en el ámbito urbano local.

En este marco, en las instalaciones del Espacio DÍNAMO, un grupo de mujeres canarias que realizan trabajos sociocomunitarios vinculados al desarrollo sostenible en Atlántida, estuvieron intercambiando experiencias con un grupo de siete mujeres quilmeñas que forman parte del programa sociocomunitario Potenciar, Género y Ambiente, que viene siendo acompañado por la Municipalidad de Quilmes.

La jornada de intercambio contó con la participación del director general de Relaciones Internacionales y Gobierno Abierto, Edison Lanza; y la directora de Género, Nohelia Millán de la Intendencia de Canelones. Por la Municipalidad de Quilmes participaron la secretaria de Ambiente, Eva Mieri; la secretaria de Mujeres y Diversidad, Bárbara Cocimano; y la directora de Relaciones Internacionales, Amparo Sayago. Además, asistió virtualmente el coordinador de la Secretaría Técnica Permanente de Mercociudades, Jorge Rodríguez.

La directora de Género, Nohelia Millán, manifestó que las actividades llevadas a cabo en Dínamo juntan dos líneas de trabajo, la línea de la igualdad de género y del empoderamiento del desarrollo productivo de las mujeres, de la autonomía económica y la gestión sustentable de la economía”.

El relacionamiento bilateral y de hermandad entre la Intendencia de Canelones y la Municipalidad de Quilmes inició en 2022 a partir de la identificación de intereses comunes para ambos gobiernos subnacionales en materia de políticas ambientales, productivas y de género. En diciembre de 2022, en el marco de la XXVII Cumbre de Mercociudades, el intendente de Canelones, Yamandú Orsi, y su par quilmeña, la intendenta Mayra Mendoza,

## Mujeres quilmeñas visitan Atlántida en su primera instancia de intercambio técnico

firmaron un memorando de entendimiento de cooperación técnica, que permitió formalizar y profundizar este vínculo.

Fuente: Intendencia de Canelones